

Notre action est née en 2000 de la motivation d'un groupe d'adolescents.

Aujourd'hui, nous avons **un besoin vital de bénévoles**. Alors, venez nous rejoindre et partager cette formidable aventure humaine en **offrant un peu de votre temps** pour accompagner nos cavaliers handicapés dans la pratique de l'équitation.

Vous pouvez également nous **apporter votre soutien en effectuant des dons** à l'association car nous souhaitons investir dans du matériel adapté (rampe, selles...).

UN DIMANCHE PAR MOIS

Aux Centre Equestre
des Cavaliers de Bordelan,
à Anse près de Villefranche sur Saône
de 10h30 à 12h00
plus partage du repas



Nous contacter

Gisèle : 06 85 08 20 41



HANDI-CHEVAL PARTAGE



DES MOMENTS
DE PARTAGE ET D'AMITIE...